

Gesetz- und Verordnungs-Blatt

für das

Königreich Bayern.

N^o 42.

München, den 7. August 1879.

Inhalt:

Königlich Allerhöchste Verordnung vom 3. August 1879, den Staatsrath betreffend. — Französisches Consulat für die Pfalz.

Königlich Allerhöchste Verordnung, den Staatsrath betreffend.

Ludwig II.

von Gottes Gnaden König von Bayern, Pfalzgraf bei Rhein,
Herzog von Bayern, Franken und in Schwaben etc. etc.

Wir haben Uns bewogen gefunden, die Instruction für den Königlichen Staatsrath vom 18. November 1825 einer Revision unterziehen zu lassen und verordnen nunmehr nach Vernehmung Unseres Staatsrathes, was folgt: